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1350000 €
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Engel & Volkers vous présente un bel appartement au 6eme étage d'un
bel immeuble années 30, en plein cceur du village de Passy. Rare a la
vente. Proche de la rue commercante de I'annonciation et de Passy, de
ses commerces et lieux de vie. L'appartement se compose d'un double
séjour avec deux balcons, une vue imprenable sur les toits de Paris et
de la Tour Eiffel. Cuisine séparée, 1 chambre, un bureau ou un
dressing, salle de bains, toilettes séparés et une chambre avec sa salle
de bains a I'étage. Une cave complete ce bien.DPE : E/289 ; GES :

E/55Estimation des colts annuels d'énergie du ...

Engel & Voelkers presents a beautiful apartment on the 6th floor of a beautiful
building 30S, in the heart of the village of Passy. Rare for sale. Close to the
shopping street of the Annunciation and Passy, its shops and places of life. The
apartment consists of a double living room with balconies, a breathtaking view of
the rooftops of Paris and the Eiffel Tower. Separate kitchen, 1 bedroom, 1 office or
dressing room, bathroom, separate toilet and a bedroom with its bathroom upstairs.
A cellar completes this property.Energy rating: E/289Greenhouse gas emission:
E/55Estimated annual housing ..

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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